

## 町全域に都市ガス化の整備計画はあるか 都市ガス化整備計画の予定はない

徳吉 正博 議員



**問** 町は、2万人公園都市構想に豊かな自然と温かい心が響きあい新たな未来を創造する文化高原公園都市御代田を将来像として計画行政を着実に遂行して来た。町では公園が整備され、また上下水道も整備されたが地球環境にやさしい都市ガス化が進んでいない。町内全域に都市ガス化整備計画があるのか問う。

企画財政課長

現在、御代田町内の都市ガス供給は、長野都市ガスが全てを行っている。都市ガス供給施設の整備は、同社が策定するガス供給計画に基づいて計画的に整備を行っている。今後の計画内容では、平成26年から28年まで、御代田町内の供給区域拡大や供給区域内の導管延長の予定はないとのことである。



御代田町における平成25年度の導管整備は、役場南側に新たに造成された宅地分譲地と杉の子幼稚園付属保育園に増設された。都市ガスは民間において整備するもので、採算がとれず投資効果が望めない整備は難しいと考えるが、地域でまとまつての要望等があれば長野都市ガスへ整備の働きかけも検討する。現在、町内で都市ガス未整備地区は、御代田・小沼地区の一部と佐賀地区全域であり、都市ガス普及率は非常に低い状況である。

## 信頼関係を大事に

古越 弘 議員



**問** 新佐久クリーンセンターは、当初4月の一部事務組合設立予定が10月に延期となった。

10月設立には今年6月の4市町議会足並みを揃えての一部事務組合規約の可決承認が必要である。町長は地元地区の賛成同意が最優先と言ってきたが、4市町理事者会議で再三取りまとめ要請があったにも係らずいまだ結論が出せないのはなぜか。

町長

地元地域の皆さんの建設同意を得て建設を完成させる事が責任と考える。

面替区の皆さんの感情に気配り、心遣いをして、信頼関係を大事に建設同意を得ていく。

町民課長

面替区は集落より500m位



環境影響評価準備書説明会

の近い場所に迷惑施設が建設される事に非常に困惑している。当初は要望書提出が建設同意と誤認される事を心配していたが5月10日提出期限のアンケートを全区民に実施した。5月15日の第一回要望検討委員会後、同委員会4回区役員、佐久新クリーンセンター整備推進室、町民課による三者会議を3回開催した。疑問や不信の払拭に努め、面替区のベースを重要視して取りまとめに協力していく。

## 新クリーンセンター建設は住民合意をもとに 疑問や不信の払拭に努める

市村 千恵子 議員



**問** 新クリーンセンター建設に向け、環境影響評価の作業が終り、準備書の地区説明会が実施され地元住民は、必要な施設との思いのなか環境への影響を心配している。

地元住民の理解が不可欠であり、合意が得られるよう、環境影響の軽減や広域的処理での経費節減や安定的処理のため、一部事務組合加入が重要と考える。加入にもなう諸課題について問う。

町民課長

具体的な諸課題を検討するにあたり、一番重要な点は、当町のごみを安心・安全・安定的に処理することと考えている。

計画の建設地が佐久地籍とはいえ、面替区の集落から500mほどの極めて近い場所準備書に記述されてい

る地上気象の調査結果では予想通り西からの風が多い地域であることが明確になり、大気質の予測結果図でも数値は小さいとはいえず、周辺と比較すると面替区の濃度が高くなると予測される。

面替区の要望の取りまとめは、区の皆さんの疑問や不信の払拭に努め、区のベースを重要視しながら今後も協力していきたい。

一部事務組合設立は、4月15日の1市3町の理事者会議で、各市町の6月定例議会に足並みをそろえて、組合規約案を上程することが確認され、今議会に上程し、10月設立予定である。

今後は、総合評価や事後調査の計画が確定後、面替区・児玉区・豊昇区との地区基本協定を締結していく。



環境影響評価準備書

## 地元要望の取りまとめは

## 危険性あれば早急に対応

井田 理恵 議員



**問** 今夏に事業執行予定の南小学校大規模改修工事だが「プールの床」については本体外の為、予算外で執行予定にないとされている。床面の劣化・ヒビ割れに対し、安全性の問題で保護者からの心配の声が挙げられている。

是非、順次改修の対応を望むが教育委員会の考えは、

教育次長

今回の南小大規模改修工事は、学校施設環境改善工事交付金補助を受け実施する。

20年以上経過の建物が対象となり、児童の安全確保と、施設の長寿命化改良を図る目的がある。昨年執行した北小学校同様に、トイレ改修・空調・窓ガラス強化等、改修・補修を行う。プールの床(プールサイド)の「ひび割れ」につい



ては、経年で起きる事だが、こうした補修・塗りかえ程度のもは補助金対象外になる。現状では安全マットなどで対応し、安全面で支障なしとした結論に至ったので、工事予定には取り上げていないが学校修繕の予算は計画的に計上している。今回、フェンス塗りかえなどのPTA作業中に気付いた「ひび割れ」があるという話だと思ふ。危険性があるという事であれば、早急に対応していく。